





colle à moi™



**Collecte de fonds pour l'école Sainte-Hélène.**

L'école Sainte-Hélène continue sa levée de fond afin de financer la revitalisation de la cour d'école.

Nous collaborons avec Colle à moi, une compagnie d'ici, qui fabrique des étiquettes personnalisées pour les enfants. Elles sont amusantes, colorées, pratiques et vraiment durables. Les étiquettes résistent au lave-vaisselle, à la laveuse, à la sécheuse et au four micro-ondes. Elles rendent la tâche d'identification des effets personnels agréable et rapide.

Pour chaque achat effectué en en supportant notre cause, Colle à moi nous remettra **15 % de la valeur de vos achats** pour financier notre projet. Les étiquettes vous seront envoyées par la poste, directement à la maison, après leur production. Vous pouvez commander à n'importe quel moment de l'année en choisissant notre école car le compte de la campagne de financement demeure ouvert.

Il suffit d'aller sur leur site web : [https://colleamoi.com/fr\\_CA/collecte-de-fonds/supporter](https://colleamoi.com/fr_CA/collecte-de-fonds/supporter)



Cherchez *école sainte-hélène (lévis)* dans la barre de recherche et magasinez !

Nous vous remercions pour votre générosité et votre collaboration.  
Vous pouvez commander votre ensemble d'étiquettes dès maintenant !

Salutations distinguées,

L'équipe de l'école Sainte-Hélène

**colleamoi.com**

100-1606 rue Ottawa, Montreal (QC) H3C 0V7

